



## La UVA implanta un sistema de contabilidad para conocer el coste de sus actividades

DP / PALENCIA

El rector de la Universidad de Valladolid, Marcos Sacristán Represa, informó ayer a los miembros del Consejo de Gobierno de la UVA, reunido en la Sala de Juntas del Palacio de Santa Cruz, del comienzo del proceso de implantación en la Institución académica del sistema de contabilidad analítica.

El nuevo modelo de contabilidad de costes tiene por objeto la captación, medición y valoración de los consumos de recursos que la Universidad emplea en sus actividades, lo que permitirá a sus responsables conocer, de forma «fiable y real», el coste de estas actividades para así poder tomar decisiones con criterios económicos objetivos.

La Universidad de Valladolid cumple de esta forma con lo dispuesto en el modelo de contabilidad analítica para las universidades públicas españolas, aprobado por el Consejo de Universidades el pasado año, y avanza hacia una gestión profesional y responsable, que armoniza legalidad, eficacia y eficiencia y que pone el acento en los resultados a obtener, sin olvidar la transparencia como criterio de la actuación pública.

Para la implantación del sistema se ha creado un comité de personalización dirigido por el rector, encargado de supervisar los trabajos y la gerencia ha designado dos responsables para coordinar el proceso.

La duración estimada del desarrollo del trabajo es de 15 meses, por lo que se espera que a mediados de 2013 se puedan obtener ya datos de los costes de las actividades que realiza la UVA.